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新旧会長・幹事	 バッジ引継ぎ・記念品の贈呈

　　　	

　　　		

　　　	＊＊川橋昭義直前会長ご挨拶＊＊		　　　
なんの言葉もありません。こ

の一年間のコロナ感染病の対策
で一年間が終わったような気が
します。とにかく年度が終わっ
たことで、心安らかになり平常
のロータリー活動ができると安
堵しています。

新型コロナ対策で例会も25回と少ない例会でし
たが、通常のクラブ会長と比べて見ますと例会や
活動が出来なかったことが悔しいです。

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために
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前年度事業・決算報告
本年度事業・予算計画

先週６月26日にエムウェーブにおいて２回目の
ワクチン接種を行ってきました。この先、ワクチ
ン接種がスムーズに進み、新型コロナ感染病も終
息していくと思います。中野年度には、昨年度出
来なかった例会や親睦会などの行事が出来ると思
いますので、楽しく明るいロータリー活動が出来
る事を期待しています。

また、オリンピックが終わった時点で、また感
染拡大があるかもしれません。その際は感染対策
をしっかりと行ってくださるようお願いします。
会員に皆様には本当に一年間、ご支援していただ
き感謝を申し上げ、直前会長の挨拶を終わります。
有難うございました。

　　　		＊＊青木　宏直前幹事ご挨拶＊＊	　　　
川橋会長の女房役として夫

婦喧嘩することなく仲良く一
年間過ごすことが出来ました。
今後も会員の増強・勧誘を進
めていきたいと思っています。
中野会長・宮原幹事には一年

間楽しく長野西RCを盛り上げていってもらいた
いです。

川橋前会長へは、前会長ダイヤ入りバッチ、青木前幹事へは、
ロータリーロゴ入りクッションと防災グッズをお送りしました。



会長挨拶	 中野欣哉会長
新年度がいよいよ始まりまし

た。
川橋直前会長をはじめ青木前

幹事および前役員、委員長の皆
様におかれましては本当にご苦
労様でした。コロナ禍の中で制

限された大変なロータリー活動を強いられ、志半
ばにして今日の引継ぎを迎えられたこと、本当に
悔しい思いであろうかと察します。

本年度の私に託された課題もたくさんある中、
前年度の思いをいくらかでも達成出来るよう鋭意
努力するつもりです。

そして、先輩諸兄が築いて来られた「明朗にし
て　品位ある」クラブ作りが一歩でも進むよう活
動をして行きたいと思いますので、どうぞ皆様一
年間よろしくお願い致します。

本年度・理事・役員・委員長紹介	 中野欣哉会長

幹事挨拶・報告	 宮原友昭幹事
一年間中野会長を支え、会長

のしたいクラブ運営について、
できる限りサポートしていきた
いと思っています。何分経験も
ないですので色々教えて頂き、
自分自身も成長できるよう努め

て参りたいと思います。一年間よろしくお願いい
たします。
・2021～2022年度は 桑澤一郎ガバナー。
　クラブ事務所：茅野ロータリークラブ
・本日配布物について　月信・ロータリーの友・

月信用ファイルを配布。　
・会員誕生記念品は、マグカップ。ご夫人誕生記

念品はハーブティーの詰め合わせを贈らせて頂
きます。

・８月の予定について　
　８月６日納涼会　於：やま茶屋　13日休会
・クラブHP更新。クラブの歌も聴けます。開い

てみて下さい。年間予定も掲載しています。　
・座席札について　原則第３週に実施。
・例会の服装は、本年度も５～11月はクールビズ

ウォームビズで。
・会費請求書発送　期限厳守　７月末日まで。
・ホテル国際の食事は当日キャンセルが出来ませ

ん。欠席される時は、必ず前日の15時までに連
絡をして下さい。当日やむおえない場合も必ず
連絡をくださるようお願い致します。

・観蛍会にご出席された方へ、青木前幹事よりご
厚意で、写真を頂きました。ありがとうござい
ました。

以上の方々でクラブを運営をしていきたいと思
います。一年間どうぞよろしくお願い致します。

７月16日　ゲスト卓話　藤本　光世さん

７月23日　休　会

７月30日　ゲスト卓話　羽田　和弘さん

　７月22日（木）午後１時より
　ホテル国際21　３階　千歳の間にて
　午後１時より　（お別れ会）
　午後２時半より（一般献花）

例　会　案　内 綿貫隆夫さんのお別れ会について



副会長挨拶	 伊東義次副会長

副幹事挨拶	 太田裕志副幹事

副SAA挨拶	 佐藤吉朗副SAA
人前で話すことが、大変

不慣れですが、村田 SAA
を支え、例会がスムーズに
進行できるようにやってい
きたいと思います。宜しく
お願いします。

ロータリー財団委員長挨拶		竹内喜宜Ｒ財団委員長
予期せずとか降って沸い

たと言いますが、林　智成
さんの関係でロータリー財
団委員長に昨日任命されま
した。何の準備もないです
が、役目としては、ロータ
リー財団へのご寄付を皆様

からご協力頂くことだと思います。宜しくお願い
します。

７月のお祝い事	 おめでとうございます

＜結婚記念会員＞　小山浩太郎さん
＜夫人誕生記念＞
　高橋久子さん　竹内牧子さん　中島美恵子さん
　中野清子さん　野村桂子さん
＜会員誕生記念＞　
　池田修平さん　太田裕志さん　南　信行さん　
　村田秀雄さん　佐藤吉朗さん

中野年度が、一年間のび
のびと自由にお過ごしいた
だけるよう、微力ですが応
援して参りたいと思います。
一年間、休まずに頑張って
頂くよう宜しくお願いしま
す。

何も分からないまま、会
長・幹事より「やれ」とい
うことで、断れないままお
引き受けさせて頂きました。
何も分かりませんので、皆
さんのご指導いただければ
と思います。

　ホームページを更新しました　



7/2（会員35名）出席25名　出席率71.42％出席・ニコＢＯＸ報告	小山浩太郎例会運営委員長

一年間宜しくお願いします。本日中野年度第一回目の例会ということで、ご
出席の皆様全員にニコニコボッス投入頂きました。誠にありがとうございました。

今後ともニコニコボッスは、本来3,000円ですが、特別値引きの1,000円から
受付しております。駐車券を取りに来ると同時にニコニコボッス投入もお忘れ
なきよう宜しくお願いします。

・川橋昭義さん☆中野年度よろしくお願いします。
・青木　宏さん☆出来の悪い幹事でしたが一年間ありがとうございました。中野会長・宮原幹事、

後はよろしくお願いします。
・中野欣哉さん☆皆さん一年間よろしくお願いします。
・宮原友昭さん☆いよいよ新年度が始まりました。一年間幹事として、よろしくお願いします。
・村田弘志さん・伊東義次さん・佐藤吉朗さん☆川橋さん、青木さんお疲れ様でした。欣ちゃん、

宮原さん１年よろしく。
・竹村利之さん☆中野さん、宮原さんを筆頭に一年間頑張ってやって下さい。
・柄澤重登さん・南　信行さん・野村泰久さん・飯田弘己さん☆前年度会長・幹事ご苦労様でした。

新しい年度コロナに負けないでお互い頑張りましょう。
・坂本千尋さん☆今日からゆっくり食事をいただきます。
・村田秀雄さん☆本日、65歳になりました。
・竹内喜宜さん☆川橋会長・青木幹事ご苦労様でした。中野新会長・宮原新幹事よろしくお願いします。
・若麻績信昭さん☆①竹内喜宜さんと同じ②先日２回目ワクチン接種しました。副反応全く無し・

佛徳（ﾌﾞｯﾄﾞｸ・佛の功徳）おかげ?!オリンピック行きます。　
・高橋英司さん・山本博昭さん・狩野　土さん・瀧澤　聡さん・太田裕志さん・大橋東二郎さん・
池田修平さん・小山浩太郎さん☆川橋会長・青木幹事一年間お疲れ様でした。中野会長・宮原
幹事これからよろしくお願いします。　

・林　智成さん☆先日の総代会におきまして、引き続き役員に選出されましたが、担当業務が替わり、
この先、昼の例会や諸行事への参加は難しくなります。また、他に交代出来る役員もいないため、
当面は準会員という立場にしていただきたいと存じます。

　西クラブに入会してから６年間、メンバーの方々には大変良くしていただき、誠にお世話にな
りました。今後、中野新会長を中心に益々のご発展ご活躍をお祈りしています。

・合　計　40,000 円　・スヌーピー　4,855 円　・累　計	44,855 円


